

N 24 sendete:

08.02.2008 20:50 Uhr

Schlusslicht Stuttgart

Verletzte warten am längsten auf Notarzt

Verunglückte müssen in keiner vergleichbaren deutschen Großstadt so lange auf die Rettungskräfte warten wie in Stuttgart. Einem Zeitungsbericht zufolge - mit Berufung auf Angaben der Stadtverwaltung -, habe es von Januar bis Oktober 2007 in der Stadt im Durchschnitt 17 Minuten gedauert, bis ein Notarzt an einem Unglücksort eintraf. Dieser Wert liegt über der gesetzlichen Hilfsfrist, wonach die Rettungskräfte in Baden-Württemberg spätestens nach 15 Minuten an Ort und Stelle sein müssen. Bundesweit liegen die Werte in den Metropolen meist zwischen fünf und zehn Minuten.

Hauptgründe seien die geringe Zahl an Rettungswagen und zu wenig Personal.

Rettungsdienste, Bürgerinitiativen und die Grünen fordern, das Rettungsdienstgesetz des Landes Baden-Württemberg zu ändern und die Hilfsfrist herabzusetzen, damit zusätzliche Mittel zur Verfügung gestellt werden.

(dpa)

Bericht unter : [http://www.n24.de/news/newsitem\\_286101.html](http://www.n24.de/news/newsitem_286101.html)